
プレスリリース

エリザベス女王在位 70 年とセンターコートの 100 周年を祝し、 独自のプラチナコインがウィンブルドンで使用される

男子、女子シングルス決勝のコイントスで独自のプラチナコインセットが初めて使用される
- 女王陛下のプラチナ・ジュブリーとセンターコートの 100 周年記念

女王陛下のプラチナ・ジュブリー（在位 70 周年）の今年、ウィンブルドン選手権の男子、女子シングルス決勝のコイントスで使用されるコインは、選手権史上初めてプラチナで作られます。このコインは、ワールド・プラチナ・インベストメント・カウンシル（WPIC）が同選手権に提供します。

70g（1 グラムが女王の在位の各 1 年を意味する）の純粋なプラチナ製コインは、女王陛下のプラチナ・ジュブリーとオールイングランドクラブのチャーチロードグラウンドで開催されるウィンブルドン選手権のセンターコートの 100 周年の両方を祝福するために特別にデザインされました。

各コインの「表」側には、任務、忍耐、強さというテーマにちなんだ女王のプラチナ・ジュブリーの公式エンブレムがついています。このデザインには、1947 年 4 月 21 日、女王が 21 歳の誕生日に行った有名なスピーチからの引用「私の生涯が長くても短くても、国民のために捧げます」と、ウィンザー家の王室紋章をイメージする櫛の葉のモチーフが含まれています。

各コインの「裏」側には、有名なウィンブルドンラウンデル、100 周年記念のマークが刻まれ、センターコートで 100 周年に使用されるために特別にデザインされました。センターコートの引喩は、センターコートの入り口に書かれていることで有名なラドヤード・キップリングの「もし君が勝利と敗北とに出会い、そのどちらも偽りの虚像として同じように扱えたら」という一節につながるものです。

オールイングランドクラブのイアン・ヒューイト会長は、プラチナコインについて以下のように述べました。

「女王陛下だけでなく、当クラブのチャーチロードグラウンドで 100 周年という節目を迎えるセンターコートの重要性も表現する、このカスタム仕様のプラチナコインを提供するワールド・プラチナ・インベストメント・カウンシルに深く感謝しています。この素晴らしい象徴的な行いは、2 つのお祝いが重なる年の選手権に特別な要素を追加するでしょう。」
WPIC のポール・ウィルソン最高経営責任者は、以下のように述べました。

「プラチナ投資に関するグローバル市場の中心的な組織として、プラチナをこのような形で披露できることは喜ばしい限りです。プラチナが 70 周年を象徴するために選ばれたのは当然で、最も重要で記憶に残る機会を記念するのにふさわしい傑出した貴金属です。それ以外にも、プラチナは空気の質を改善し、水素、特に、次世代の二酸化炭素排出量ゼロの燃料であるグリーン水素と、それに関連する使用への道を開くことによって、地球に貢献しています。コインは、カスタム宝飾店 Heirloom London がオールイングランドクラブと協力してデザインしたものです。Heirloom London が現代テクノロジーと伝統的な手彫りの手法を併用して、イングランドでこのコインを製作します。

-以上-

編集者への注記：

世界の脱炭素化におけるプラチナの役割

プラチナは、世界の水素経済を可能にする金属です。水素は持続可能な燃料の主流になり、脱炭素化の中心的な役割を果たすでしょう。既に30か国以上がこうした意向を表明する工程表や戦略文書を策定しています。

プラチナには固有の触媒特性があるため、水素経済を可能にするテクノロジーには欠かせません。風力や太陽光からのグリーン水素の生産や、二酸化炭素排出量ゼロの燃料電池自動車（FCEV）の燃料電池に使用されています。

プラチナのトスコインについて

最低重量: 70g (2.25 トロイオンス)

純度: 95%純プラチナ

寸法: 約 43mm x 3mm

女子シングルス決勝トスコイン刻印: 2022 年選手権女子シングルス決勝 7 月 9 日土曜日

男子シングルス決勝トスコイン刻印: 2022 年選手権男子シングルス決勝 7 月 10 日日曜日

女王のプラチナ・ジュブリーの公式エンブレム: <https://www.royal.uk/queens-platinum-jubilee-emblem>

1947 年 4 月 21 日の 21 歳の誕生日における女王のスピーチの完全版: <https://www.royal.uk/21st-birthday-speech-21-april-1947>

https://www.wimbledon.com/en_GB/atoz/faq_and_facts_and_figures.html

プラチナについて

金よりも30倍希少で、世界のプラチナ埋蔵量の約76%は南アフリカにあります。

プラチナの物理的特性と化学的特性は独特の組み合わせです。高い融点、高密度、超安定性、極度の非腐食性により、多くの産業および製造工程に不可欠でありながら、世界中で高級宝飾品の製造にも使用されています。プラチナは、70周年記念を象徴するために選ばれた貴金属です。

プラチナは、工業から貴金属まで幅広い需要がある、価値を反映する投資資産でもあります。地金バーやコイン、オンライン投資口座、現物に裏付けられた上場信託、先物契約を通じて、投資ポートフォリオに含まれています。

最も重要なプラチナの用途の1つは触媒です。プラチナの小さな分子が存在するだけでも、化学反応が加速し、工業プロセスにおけるエネルギー所要量が減少し、歩留まりが改善します。プラチナは、1970年代に初の自動車触媒を可能にし、現在でも自動車の排気ガス抑制における重要な要素であり、軽自動車と重量車の両方でディーゼル自動車向け触媒の中心になっています。

WPICについて

World Platinum Investment Council Ltd. (WPIC、ワールド・プラチナ・インベストメント・カウンシル) は、現物プラチナ投資に関する世界市場の権威として、客観的で信頼できるプラチナ市場情報に対する、投資者の方々の強いご要望を受けて設立されました。WPICの使命は、行動可能な見識と目標を定めた商品開発を通じて、現物プラチナに対する世界の投資需要を喚起することにあります。WPICは、南アフリカの主要プラチナ生産者により2014年に創設されました。WPICの加盟会社は、Anglo American Platinum (アングロ・アメリカン・プラチナ)、Impala Platinum (インパラ・プラチナム)、Northam Platinum (ノーザム・プラチナ)、Royal Bafokeng Platinum (ロイヤル・バフォケン・プラチナ)、Sedibelo Platinum (セディベロプラチナ)、Tharisa です。

詳細は、ウェブサイト www.platinuminvestment.com をご覧ください。

Heirloom London

Heirloom London は、世界中のクライアントのために様々な規模のプロジェクトを扱うカスタムの宝飾店および貴金属コンサルティング会社です。英国最高の金細工職人やメーカーと取引しています。

<https://www.heirloom.london/>

WPIC お問い合わせ先

メディア関係者の照会または高解像度の画像: Elephant Communications, Guy Bellamy / Jim Follett / Charlotte Raisbeck

+44 (0)7908 551571 wpic@elephantcommunications.co.uk